



Centre de Développement Bioalimentaire du Québec

Quebec Agrifood Innovation Center

AVIS DE NOMINATION

29 août 2019 - Il me fait plaisir de vous annoncer la nomination de monsieur Charles Lavigne, Ph.D, à titre de directeur général du Centre de développement bioalimentaire du Québec. Il entrera en fonction le 30 septembre prochain.

Monsieur Lavigne est titulaire d'un doctorat en nutrition humaine. Il est impliqué dans le domaine de l'innovation, de la recherche, du développement et du transfert technologique de bioproduits depuis de nombreuses années. Au cours des 5 dernières années, monsieur Lavigne était directeur scientifique au Centre de développement Bioalimentaire du Québec. Sa contribution au développement de nos services de recherche et innovation est remarquable, particulièrement dans le secteur bioalimentaire. Il a notamment participé activement à l'implantation d'une nouvelle plateforme de recherche sur les boissons fermentées qui sera opérationnelle au mois d'octobre.

Monsieur Lavigne succède donc à monsieur Michel Garon, qui prendra sa retraite après 17 ans à la direction générale de notre organisme.

Sylvain Lévesque
Président du conseil d'administration